

を書く。

川とすいかわりじけん

近藤 優菜

私はまだおさなかつたころ、両親とその友達

の大人の人といつしょに川に遊びに行きました。

そこではハイベキューいや、川遊びなどをして

てたくさん遊びました。私には弟がいて、弟も

いづしょに遊びました。私が弟のほかに、父

の友人の一人の子どもとの遊びました。

た。大人は大人でハイベキューいで楽しんで

ました。

しばらくなさんでいるともう一人友人がきて

ました。それも大きな大きなスイカをもって

しばらくの間私たちも両親たちもスイカをも

う食べようか考えていました。すると

「あスイカわりしちゃおうぜ」と

と言ひだしました。みんな

「いいねー」

やつた

と言ひ合つていましたが、父だけ

と言つていました。しかしほかの人気がんな

賛成だつたので、スイカわりになりました。

さあ、ここからが問題です。スイカわりをす

ることは決まりましたが、んじんのわるはうが

ありません。みんなでさがしましたが、わりば

しくらへしが見つかりました。なので

けつきよくだれかの意見で大きな石でたたく

ことにしてあります。まあ、われたわれなりで言つた

つたら、われました。しかし形はぐしゃぐし

すなみたいなじやりみたにな物が入つてるし

おまけに大きさもばらばら。すると

一かげのはははーーーとスイカをわつた人が大笑い。

こはまるくおまつたのです。が、いちばん大き

いのを食べた人が、その日の夜からおなかがい

たく、2日も会社を休んだそうです。なんとス

す。川には気を付けた方がいいですね。